

ABSTRAK

Imam Fauzi : Implementai Perencanaan Program Kerja (Dewan Pengurus Anak Cabang-Forum Komunikasi Dinyah Takmilyah) DPAC-FKDT Kecamatan Ujungberung dalam Pembinaan Keagamaan Santri

Lembaga dakwah yang terorganisasi dan mengorganisir para da'i melainkan harus dilengkapi oleh beberapa syarat atau faktor lain yang mendukung sehingga dapat memberikan perubahan ke arah terwujudnya perilaku yang kurang baik menjadi baik di segala aspek kehidupan manusia. Kalau melihat pola dakwah Rasulullah SAW yang mencapai kesuksesan sepanjang sejarah umat manusia, akan ditemukan bahwa sistematika nuzul Al-qur'an adalah kerangka dasar atau pola dakwah rasul, yang teratur, dan ada gerak maju, tahapannya jelas, targetnya pasti dan hasilnya memuaskan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tentang perencanaan program kerja DPAC-FKDT Ujungberung. Tujuan ini untuk mengetahui program jangka pendek, jangka menengah maupun jangka panjang DPAC-FKDT Ujungberung dalam pembinaan keagamaan santri.

Pembinaan keagamaan merupakan salah satu kegiatan dalam mendidik atau memelihara sumber daya manusia yang diharapkan supaya dapat memiliki sikap yang berakhlak karimah. santri merupakan salah satu sumber daya manusia yang tepat untuk dibina mental keagamaannya, mengingat pengaruh lingkungan terhadap keagamaan sangatlah besar dalam pembentukan kepribadiannya.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, jenis data yang di gunakan adalah kualitatif, sumber data yang digunakan adalah data primer dan juga sekunder adapun teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian adalah observasi, wawancara, dan study dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini DPAC-FKDT Ujungberung adalah organisasi lembaga dakwah para ustad atau guru bagi santri, adapun dalam pelaksanaan perencanaan program kerja menjadi faktor penunjang untuk melaksanakan kegiatan dan membina keagamaan para santri juga para guru atau ustad, meningkatkan kualitas juga kuantitas di diniyah yang berada di Kecamatan Ujungberung.

Kata Kunci : Implementasi, Perencanaan , Pembinaan